



## 新緑の季節になりました

校庭の木々の緑が鮮やかになり、屋外での活動が気持ち良い季節になりました。体育の時間、昼休み、部活動をするみなさんの姿がとてもさわやかです。身体を動かして、気分転換をしながら学習に集中できるようにしましょう。



～．～．～．～．～．～．～．～．～．～．～．～．～．～．～．～．

## 1年生の個人面談についてのお知らせ

1年生を対象に相談室のことを良く知ってもらうために面談を行っています。期間は5月11日(月)～6月19日(金)の予定で昼休み、放課後に相談室で行います。詳しい日程は担任の先生にお知らせしてありますので忘れずに来室してください。

入学式から1ヶ月が過ぎ、部活動も始まり、生活のペースが大きく変化したと思います。まだ中学校の生活に慣れないでとまどっていたり、緊張がとけて疲れが出てきたりしていませんか？心配なこと、悩んでいること、どうしたら良いのか分からないことなど、是非この機会に話してください。短時間ですので気軽な気持ちで来室してください。

☆面談中は他の生徒の相談を受けられないこともありますのでご了承ください。

### 3年生の修学旅行が無事終了しました

5月8日(金)～5月10日(日)に実施されました。事前の準備や下調べ、資料作りや計画にたくさんの時間を費やして取り組んだことを友達と協力しながら行ったことはとても貴重な体験は中学校生活の素晴らしい思い出になったことでしょう。



### 中間テストがあります

5月22日(金)に中間テストが予定されています。1年生にとっては初めてのテストですので、準備を早めに始めて、計画的に進められるようにしましょう。

